



**Samuel García Rodríguez**  
*Segundo Director de la Escuela de Salubridad, 1922-1925*

Nació en Jalapa, Veracruz, en 1862. De 1922 a 1925 fue Director de la Escuela de Salubridad; durante su gestión se continuaron los ciclos de enseñanza para ayudantes de laboratorio y, posteriormente, comenzaron los cursillos para las primeras enfermeras sanitarias que prestaron sus servicios en la nueva organización encargada de velar por la salud pública en México. Las clases que ofreció la Escuela tuvieron lugar en la biblioteca y en los laboratorios de análisis dependientes del Departamento, además del Instituto Bacteriológico, que en esa época cambió de nombre por el Instituto de Higiene. De igual forma, en 1924 la Escuela de Salubridad se instaló en un edificio, adquirido expresamente, ubicado en la Calle de Chopo N° 131 y el cual fue adaptado para cumplir con su misión. Al siguiente año se reorganizaron los planes de estudios y se desarrolló el primer nuevo Curso para Médicos Sanitarios que tuvo por objeto formar a los facultativos que ocuparon los primeros puestos de Delegados Sanitarios Federales en los Estados.

También fue Director de la Escuela Nacional Preparatoria de 1938 a 1942. Cuando cumplió 50 años de ejercicio profesional, en 1936, el Gobierno de Francia lo condecoró con las Palmas Académicas.

En 1955, la Universidad Nacional Autónoma de México le otorgó el grado de Profesor Emérito y la Legislatura del Estado de Veracruz la distinción de designarlo Hijo Predilecto del Estado.

Sus publicaciones fueron: Estudio sobre la abstracción y el análisis sobre las operaciones lógicas, y Tratado de lógica.